

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

L'école de musique fera sa rentrée lundi 5 octobre



Mustapha Elyakine accueillera aussi bien les novices que les musiciens aguerris, les adultes que les enfants. Archives photo Le DL

C'est lundi 5 octobre qu'Entre Deux Mondes, l'école de musique de Creys-Mépieu, fera sa rentrée, sous la direction de Mustapha Elyakine.

Au programme cette année : cours de guitare, de guitare basse, de batterie, de balafon (xylophone africain), de percussions générales (djembé, dounes, cajon...), de solfège et de chant...

Mustapha Elyakine, enseignant de musique rigoureux, consciencieux et passionné, accueillera aussi bien les novices que les musiciens aguerris, adultes ou enfants, pourvu qu'ils aient envie d'apprendre ou de se perfectionner dans un cadre et une ambiance agréable.

- **Les cours accessibles dès 6 ans**

Fort de ses trente années d'expérience, il a su créer et adapter ses méthodes pédagogiques, avec ou sans solfège, aux niveaux et aux attentes de chacun. L'ensemble des cours proposés sont ouverts à tous publics à partir de 6 ans. Dès à présent, les inscriptions sont ouvertes.

Dans ce contexte sanitaire exceptionnel, l'école a mis en place un protocole rigoureux et applique scrupuleusement les gestes barrières comme sens de circulation, port du masque, désinfection des locaux et du matériel.

Pour tout renseignement : entredouxmondes@rocketmail.com, Mustapha Elyakine au 06 62 22 47 98 ou Céline Lefranc, présidente de l'association, au 06 88 75 73 20.